
ATA DA 9ª SESSÃO ORDINÁRIA DO 6!! PERíODO LEGISLATIVO, DA
2 DÉCIMA SEXTA LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA 29 DE NOVEMBRO DE
3 2023.
4

5 Aos 29 (vinte e nove) dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte
6 e três (2023L foi realizada a 9ª SESSÃO ORDINÁRIA DO 6!! PERíODO
7 LEGISLATIVO DE 2023. Os trabalhos foram iniciados às 15:00hs, sob a
8 Presidência da Presidente, Vereadora LUCÉLlA RIBEIRO DANTAS. A
9 Presidente comunicou que a Sessão Ordinária está sendo transmitida
10 através do Facebook, Site da Câmara Municipal e Rádio FM Educadora
II Patuense. A Presidente convocou a Vereadora Priscilla Jales Dantas para
12 compor a Mesa em virtude da ausência da Primeira Secretária, vereadora
13 Roberta Rayanne Nunes Leite. A Presidente solicitou da Primeira
14 Secretária, vereadora Priscilla Jales Dantas que efetuasse a chamada dos
15 Senhores Vereadores para verificação de Quórum, onde foi constatada a
16 presença dos vereadores: IVANILSON ALVES DA COSTA, JOSÉ
17 MARCONDES PEREIRA DA COSTA, LUCÉLIA RIBEIRO DANTAS, PRISCILLA
18 JALES DANTAS, RESENILDO ERNESTO DA SILVA, SUETONEO OLIVEIRA
19 MOURA, e ausência dos vereadores ROBERTA RAYANNE NUNES LEITE,
20 RODOLFO HENRIQUE GODEIRO MAIA, VALDEMAR BRUNO LIMA
21 DANTAS. Foi constatado quórum suficiente para a abertura da Sessão.Ato
22 seguinte. A Presidente colocou as Atas das sessões anteriores em
23 discussão. Sem discussão. Atas em votação. Atas aprovada por
24 unanimidade de votos. A Senhora Presidente solicitou a Primeira
25 Secretária que procedesse com a leitura das matérias em pauta na Ordem .
26 do Dia, que constou do seguinte: PARECER PRÉVIO DO TRIBUNAL DE
27 CONTAS DO RN - TCERN, referente ao Processo nº 005988/2014 - TC,que
28 versa sobre o Relatório Anual Exercício 2013 da Gestão da Prefeita Evilásia
29 Gildênia de Oliveira. PARECERPRÉVIO DO TRIBUNAL DE CONTAS DO RN -
30 TCERN, referente ao Processo nº 006575/2015 - TC, que versa sobre o
31 Relatório Anual Exercício 2014 da Gestão da Prefeita Evilásia Gildênia de
32 Oliveira. PARECER PRÉVIO DO TRIBUNAL DE CONTAS DO RN - TCERN,
33 referente ao Processo nº 010137/2016 - TC, que versa sobre o Relatório
34 Anual Exercício 2015 da Gestão da Prefeita Evilásia Gildênia de Oliveira.
35 PARECERDA COMISSÃO DE LEGISLAÇÃO, JUSTIÇA E REDAÇÃO FINAL AO
36 PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO N!! 020/2023 - CMP, de autoria do
37 Vereador Valdemar Bruno Lima Dantas, que DECRETA a concessão de
38 Título de Cidadã Patuense a pessoa de Rafaela Cristina Silva dos Santos e
39 dá outras providências. PARECERDA COMISSÃO DE LEGISLAÇÃO, JUSTIÇA
40 E REDAÇÃO FINAL AO PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO N!! 021/2023
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- CMP, de autoria do Vereador Valdemar Bruno lima Dantas, que
DECRETA a concessão de Título de Cidadão Patuense a pessoa de Jailton
Tavares de Oliveira e dá outras providências. PARECERDA COMISSÃO DE
LEGISLAÇÃO, JUSTIÇA E REDAÇÃO FINAL. AO PROJETO DE DECRETO
LEGISLATIVO N!! 022/2023 - CMP, de autoria do Vereador Valdemar
Bruno Lima Dantas, que DECRETA a concessão de Título de Cidadã
Patuense a pessoa de Elijoseana Alves de Oliveira e dá outras
providências. REQUERIMENTO N!! 059/2023 - de autoria do Vereador
Ivanilson Alves da Costa. REQUERIMENTO N!! 063/2023 - de autoria do
Vereador Suetoneo Oliveira Moura. REQUERIMENTO N!! 064/2023 - de
autoria do Vereador Rodolfo Henrique Godeiro Maia. REQUERIMENTO N!!
065/2023 - de autoria do Vereador Rodolfo Henrique Godeiro Maia.
REQUERIMENTO N!! 066/2023 - de autoria dos Vereadores Lucélia Ribeiro
Dantas e Suetoneo Oliveira. A Presidente falou sobre o protesto do
sindicato dos Guardas, com relação aos vigias do Banco do Brasil. A
Presidente se solidarizou com as famílias dos Guardas. Ato seguinte, a
senhora Presidente deu início a Ordem do Dia: PARECER PRÉVIO DO
TRIBUNAL DE CONTAS DO RN - TCERN, referente ao Processo nº
005988/2014 - TC, que versa sobre o Relatório Anual Exercício 2013 da
Gestão da Prefeita EvilásiaGildênia de Oliveira. Parecer encaminhado para
COMISSÃO DE LEGISLAÇÃO, JUSTIÇA E REDAÇÃO FINAL e COMISSÃO
FINANÇAS, ORÇAMENTO E FISCALIZAÇÃO. PARECER PRÉVIO DO
TRIBUNAL DE CONTAS DO RN - TCERN, referente ao Processo nº
006575/2015 - TC, que versa sobre o Relatório Anual Exercício 2014 da
Gestão da Prefeita EvilásiaGildênia de Oliveira. Parecer encaminhado para
COMISSÃO DE LEGISLAÇÃO, JUSTIÇA E REDAÇÃO FINAL e COMISSÃO
FINANÇAS, ORÇAMENTO E FISCALIZAÇÃO. PARECER PRÉVIO DO
TRIBUNAL DE CONTAS DO RN - TCERN, referente ao Processo nº
010137/2016 - TC, que versa sobre o Relatório Anual Exercício 2015 da
Gestão da Prefeita EvilásiaGildênia de Oliveira. Parecer encaminhado para
COMISSÃO DE LEGISLAÇÃO, JUSTIÇA E REDAÇÃO FINAL e COMISSÃO
FINANÇAS, ORÇAMENTO E FISCALIZAÇÃO. Projetos de Decreto
Legislativo n!! 20, 21 e 22/2023 retirados da pauta em virtude da ausência
do vereador Propositor Valdemar Bruno. REQUERIMENTO N!! 059/2023 -
de autoria do Vereador Ivanilson Alves da Costa, que Requer do Poder
Executivo Municipal, que através da Secretaria Municipal de Infraestrutura
e Serviços Públicos, faça a conclusão da pavimentação da Rua Aristides
Inácio, no centro da cidade. Requerimento em discussão. Com a palavra o
vereador Propositor IVANILSON COSTA. Saudou a Presidente, os colegas
vereadores, os que acompanham pelas redes sociais e os que escutam
através da FM Educadora. Solicitou dos nobres vereadores a aprovação do
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requerimento. Falou sobre a visita feita à Rua e disse que os moradores
fizeram essa solicitação. Disse que a rua fica nas proximidades do Fórum
Municipal. Com a palavra o vereador JOSÉ MARCONDES. Saudou a
Presidente, os colegas vereadores, os que acompanham pelas redes
sociais e os que escutam através da FM Educadora. Disseque o seu voto é
favorável ao requerimento. Falou sobre a importância do trecho da rua
mencionada. Falou sobre o período em que trabalho na Obdúlia e
mencionou a dificuldade de acesso em tempos de chuvosos. Com a
palavra o vereador SUETONEO MOURA. Saudou a Presidente, os colegas
vereadores, os que acompanham pelas redes sociais e os que escutam
através da FM Educadora. Somou favorável ao requerimento. Falou sobre
a importância do requerimento. Falou sobre os problemas na rua em
períodos Chuvosos. O Vereador Suetoneo se solidarizou com os Guardas
do Banco do Brasil. Disse que conhece o trabalho dos seguranças do
Banco do Brasil. Deixou seu mandato à disposição. Requerimento em
votação. Requerimento aprovado por unanimidade de votos.
REQUERIMENTO N2 063/2023 - de autoria do Vereador Suetoneo Oliveira
Moura, que Requer da Mesa Diretora desta Casa Legislativa, que seja
enviada uma Moção de Pesar aos Familiares do Senhor Sebastião
Francelino Sobrinho. Requerimento em discussão. Com a palavra o
vereador Propositor SUETONEO MOURA. Solicitou dos nobres vereadores
a aprovação do requerimento. Disse que Tião como era mais conhecido é
seu parente e amigo. Com a palavra o vereador JOSÉ MARCONDES.
Solicitou do vereador propositor a subscrição do requerimento. Disseque
conheceu Tião Felipe, que o mesmo era uma pessoa íntegra. Se
solidarizou com os familiares do Senhor Tião Felipe. Requerimento em
votação. Requerimento aprovado por unanimidade de votos.
Requerimentos nºs 064 e 065/2023 retirados da pauta em virtude da
ausência do vereador Propositor Rodolfo Maia. REQUERIMENTO N2
066/2023 - de autoria dos Vereadores Lucélia Ribeiro Dantas e Suetoneo
Oliveira Moura, que Requerem do Poder Legislativo Municipal, que
através da Mesa Diretora, realize uma SessãoSolene em Homenagem ao
Dr. Ednardo Benigno de Moura, pelos 50 anos dedicados a população
patuense, atuando como Médico. Requerimento em discussão. Com a
palavra o vereador Propositor SUETONEO MOURA. Disse que é um
momento de grande alegria em apresentar um requerimento que
homenageia Ednardo Moura. Disseque todos conhecem o seu trabalho, e
que são cinquenta anos de medicina, uma vida dedicada a cidade. Disse
que Dr. Ednardo sempre contribuiu e pode contribuir ainda mais para o
Município. Solicitou dos nobres vereadores a aprovação da matéria. Com

-------------------- - - --



123
124
125
126
127
128
129
130
131
132
133
134
135
136
137
138
139
140
141
142
143
144
145
146
147
148
149
150
151
152
153
154
155
156
157
158
159
160
161

162

4

homenagem ao Doutor Ednardo que por mais de cinquenta anos exerce
sua profissão. Disse que Dr. Ednardo dedicou sua vida a cidade de Patu
como médico, gestor e cidadão. Falou sobre os patuenses que nasceram
pelas mãos do médico Dr. Ednardo Moura. A Presidente LUCÉLIA disse
que falar de Ednardo é falar da história de Patu com dedicação é amor
com o que ele vem cuidando da nossa cidade dentro da área da saúde.
Falou sobre questões políticas, disse que um filho de Patu abraçou sua
terra e que cuida de todos independente de cor, raça, de posição política.
Trouxe ao mundo muitas vidas, cuidou de muitos doentes. Falou sobre a
credibllldade de Ednardo Moura. Requerimento em votação.
Requerimento aprovado por unanimidade de votos. A Presidente
registrou a presença de Benevides de Oliveira, Presidente do Sindicato dos
Vigilantes, e mencionou o recebimento de um requerimento apresentado
pela categoria. O vereador MARCONDES falou sobre a luta do movimento
sindical. Disse que os funcionários, são pessoas do bem e zelaram pela
segurança dos clientes do Banco. Disse que os serviços oferecidos pelo
Banco estão com deficiência, e não tem vigilantes suficientes para suprir
as vagas dos vigilantes demitidos. Disseque a agência passou dois com o
atendimento só nos caixas eletrônicos, sem atendimento interno. Disse
que como legislador e defensor da classe trabalhadora, viu a importância
da atuação do sindicato dos vigilantes. Falou sobre o documento recebido
pela Presidente da Casa, LUCÉLIA RIBEIRO disse que apoia a causa e
lembrou que tem conhecimento de causa sindical. A Presidente disse que
o requerimento pede o retorno dos vigilantes para o posto de trabalho.
Disse que são famílias que no momento se encontram desamparadas,
desempregadas e perdem a sua renda, o seu sustento. Disseque todos se
solidarizam e reivindicam a volta dos vigilantes. Encerrada a ordem do dia.
Palavra facultada pela ordem. Sem inscritos. A Presidente agradeceu aos
vereadores presentes. Agradeceu aos que acompanharam através da FM
Educadora patuense e redes sociais. Não havendo mais nada a tratar, A
Presidente encerrou a Sessão em Nome de Deus e da Lei Orgânica do
Município de Patu, e, convidou todos para a próxima sessão que

terá dia 6 de dezembro de 2023, às 15hs. Tendo eu
__,,_ ..........~~~~~~ ...........QU....._ PRISCILLA JALES DANTAS, 1ª Secretária,
lavrado a esent ta, que após lida e, em tudo estando conforme, será
aprovada e assinada pelos senhores vereadores presentes à Sessão.PATU
RN,e~ de 2023.

IVANILSONALVESDACOSTA
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